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Sehr geehrte Damen und Herren,  

liebe Vereinsvorstände,  

 

am 11. April 2024 hatten wir unsere konstituierende Sitzung nach unseren Neuwahlen beim 

letzten Chorverbandstag. 

 
Dabei haben wir uns auch darüber unterhalten, welche Inhalte wir für die nächsten Jahre 
sehen. Unser Wunsch ist es, die Förderung der Jugendarbeit mehr in den Focus zu stellen 
und unsere Vereine dabei zu unterstützen. Dabei fiel auch das Stichwort "verlässliche 
Grundschule" mit dem Rechtsanspruch ab 2026. 
 
Neben dieser Fragestellung ist auch die Chorleitersuche ein Thema für uns, da viele Vereine 
bei der Chorleitersuche Probleme haben. 
 
Zu diesen und weiteren Themen werden wir mit ihren Chorleitern das Gespräch suchen. 
Eine Einladung ergeht dazu separat durch unsere stellvertretende Verbandschorleiterin 
Angela Westhäußer-Kowalski. Ich bitte Sie dabei um ihre Unterstützung, die Einladung an 
ihre Chorleiter mit der Bitte weiterzuleiten, dass sie sich anmelden bzw. sich entschuldigen. 
Danke. 
 
Wegen der Bestandserhebung für ihre Mitgliedseiträge haben wir die Mitteilung vom 
Schwäbischen Chorverband erhalten, dass sie abgeschlossen ist. Dabei wurde festgestellt, 
dass ein paar Vereine kein "Häkchen" bei der "Probenpauschale" gesetzt haben. Dadurch 
erhalten Sie die Pauschale nicht. Bitte daher nochmals ihre Daten in Overso durchsehen, 
ggf. das Häkchen zu setzen und auch dabei die Vereinsdaten überprüfen, damit sie auf 
einem aktuellen Stand sind. Wir suchen das Gespräch mit dem Schwäbischen Chorverband, 
um hoffentlich noch eine Korrektur für die Beitragserhebung in den angesprochenen Fällen 
für dieses Jahr zu erreichen. 
 
Am 13.10.2024 findet der Chorverbandtag des Schwäbischen Chorverbandes in Fichtenberg 
statt. Vorgeschaltet soll sollen auch Workshops stattfinden. Einer soll sich voraussichtlich mit 
dem Thema GEMA- Anmeldung beschäftigen-  bitte bei Interesse vormerken und 
teilnehmen. 
 
An diesem Tag wird auch über das Chorfest 2029 entschieden. Die Stadt Schwäbisch Hall 
ist einer der Bewerber und es wäre dabei hilfreich- wenn nach der Vorauswahl die 
Bewerbung der Stadt Schwäbisch Hall noch Bestand hätte-, dass Sie daran teilnehmen und 
ihre Stimme für unseren Raum und die Stadt Schwäbisch Hall abgeben. Näheres werde ich 
immer wieder mitteilen. 
 
Ihr 
 
Roland Miola, Präsident 
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